

Fecha: 23-05-2025
 Medio: El Ovallino
 Supl.: El Ovallino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 8
 Cm2: 679,7
 VPE: \$ 779.636

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: Más de 50 estudiantes ovallinos juramentan como brigadistas escolares



Brigada escolar del Colegio Fray Jorge.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS



Brigada escolar de la escuela Elvira Ochoa Avilés de Lagunillas.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

PROMOVERÁN VALORES EN SUS ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES

Más de 50 estudiantes ovallinos juramentan como brigadistas escolares

Alumnos de las escuelas Fray Jorge, Oscar Araya Molina y Elvira Ochoa Avilés de Lagunillas participaron en una solemne ceremonia junto a Carabineros, dando inicio a su compromiso con la seguridad e integración de sus comunidades educativas.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Ovalle

En la mañana de este jueves se llevó a cabo una solemne ceremonia frente a la Tercera Comisaría de Carabineros de Ovalle, en la cual estudiantes del Colegio Fray Jorge, Escuela Oscar Araya Molina y Escuela Elvira Ochoa Avilés de Lagunillas juramentaron velar por la seguridad e integración de sus comunidades educativas, al conformar sus brigadas escolares.

Fueron más de 50 los alumnos de los tres establecimientos educacio-



Brigada escolar de la Escuela Oscar Araya Molina.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

nales los que participaron, lo que fue valorado por el mayor Erwin Orellana Fierro, comisario de Carabineros de Ovalle, "se comprometieron a realizar un servicio voluntario en su establecimiento educacional, para mejorar la sensación de seguridad en su comunidad educativa", señaló

En ese sentido la autoridad policial comenta el apoyo que brinda la institución para que los jóvenes puedan desarrollar esta labor, "por esta razón nosotros los apoyamos a través de los monitores de tránsito que son de la oficina de integración comunitaria, para que puedan dirigirlos y colaborar

en la consecución de esta misión que tienen las brigadas escolares integrales, que también abarcan el cuidado del medio ambiente", sostuvo, ante lo cual se extendió una invitación, "invitamos a los establecimientos educacionales para que puedan asumir este compromiso de generar más brigadas".

En la misma línea declaró el jefe del Departamento de Educación Municipal de Ovalle, Francisco Oshiro, "estamos muy agradecidos con Carabineros y comprometidos en ser parte de una acción preventiva, tenemos que trabajar en conjunto, evitar que ocurran accidentes, evitar que haya delincuencia, eso pasa porque trabajemos en conjunto. Este trabajo mancomunado espero que tenga buenos resultados y a la brevedad podamos sumar nuevos establecimientos", apuntó.

Asimismo, el director de la escuela Oscar Araya Molina, Carlos Jofré, valoró la importancia de generar estas instancias, "es bastante importante que estos estudiantes participen de las brigadas, porque no solo ayudan a enseñar la conducta vial, sino que también la protección de sus compañeros, porque son monitores al interior de la escuela, en los recreos, instancias sociales y reuniones", concluyó.